

Dan bienvenida a Chevron en Hermosillo

Escrito por comunicado

Miércoles 30 de Agosto de 2017 19:56



Hermosillo, Sonora, 30 de Agosto 2017.- La Gobernadora Claudia Pavlovich Arellano se reunió con José Parra Villamil, presidente de Chevron Combustibles México, compañía que hoy en Hermosillo puso en operación la primera estación de servicio.

El empresario calificó a Sonora como un mercado atractivo para los negocios y aseguró tiene planes de expansión; la Gobernadora Pavlovich le manifestó que en su administración tienen claro que el Gobierno debe ser facilitador de inversiones para el beneficio de los sonorenses.